

# 城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和6年10月号  
文責:校長 北條  
ホームページQRコード



## 学校開放(9/25)～本校の良さは『和気あいあい』～



お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参観いただきまして、ありがとうございました。さらに、本年度は他地区や市内中学校からも、学習の様子を多くの先生方にご覧いただきました。本校の生徒や教職員が学力向上に向けて頑張っていることが周囲に伝わっており、大変誇らしく思っています。本校の良さは、和気あいあいと男女分け隔てなく和やかな雰囲気ペアやグループ学習を行っていることです。今後も、この良さを伸ばしつつ、確かな学力が身に付くよう指導していきたいと思ひます。



## PTAリサイクル(9/8)

各自治会の役員さんを中心に、多くの保護者や地域の方々にご協力いただきまして、生徒たちも安全に活動できました。このPTA活動は貴重な収入源になりますので、今後の生徒たちの学校生活が、更に充実したものになるよう生かしていきたいと思ひます。お休みのところ、ご協力ありがとうございました。



## 共同訪問(9/18)

下都賀教育事務所と栃木市教育委員会が共同で実施する訪問がありました。併せて16名の方がご来校なさり、1日かけて学習の様子をご覧なさったり、学校経営に関するご指導をいただいたりしました。終始、落ち着きがあり和やかな雰囲気活動する生徒の姿にお褒めの言葉をいただき、大変嬉しくなりました。



## 第2学期学級委員さん、一番長い学期79日間をよろしくお願ひします。



1組 ○○○○、○○○○○  
2組 ○○○○、○○○○  
3組 ○○○○、○○○○

1組 ○○○○、○○○○  
2組 ○○○○、○○○○  
3組 ○○○○○、○○○○○

1組 ○○○○○、○○○○  
2組 ○ ○○、○○○○  
3組 ○ ○○、○○○○



充実した2学期を乗り切るために、自分らしくリーダーシップを発揮してください。



# 下都賀地区新人体育大会 (9/27~29)

県新人大会は陸上競技が15日、その他は18~20日に開催されます。

## 【卓球部】団体第3位



団体戦 予選L 3-0(vs間々田)、ベスト4決定戦3-0(vs桑)

県出場 決勝L 1-3(vs絹義務)、3-1(vs栃木東)、2-3(vs大谷)

女子シングルス ベスト32 ○○○○、○○○○、○○○○、**県出場**○○○○(敗者復活戦勝利)

吹中生



## 【バドミントン部】

団体戦 男子 1回戦 1-2(vs石橋)

女子 1回戦 2-1(vs間々田)、

2回戦 0-2(vs壬生)、敗者復活戦 0-2(vs岩舟)



## 【陸上競技部】



1年女子100m 第1位 ○ ○○ **県出場**

1年男子100m 第6位 ○○○○



1年男子110mH 第2位 ○○○○ **県出場**

1年男子砲丸投 第7位 ○○○○

2年男子400m 第7位 ○○○○○



## 【野球部】ベスト8

2回戦 5-3(vs栃木BBC)、3回戦 3-15(vs南河小中・南河二)

## 【男子バレーボール部】優勝 県出場



予選L 2-0(vs石橋)、2-0(vs東陽)

準決勝 2-0(vs大平)、決勝 2-1(vs南犬飼)



## 【男子ソフトテニス部】

団体戦 1回戦 1-2(vs間々田)、個人戦 ベスト32 ○○○○・○○○

## 【ハンドボール部】第3位 県出場



1回戦 24-17(vs石橋)、準決勝 19-28(vs東陽)

H C 栃木 男子準優勝 **県出場**



## 【女子バレーボール部】ベスト12

予選L 0-2(vs栃木東)、2-0(vs国分寺)、1-2(vs小山三)

2位L 2-0(vs大平)、0-2(vs大平南)



## 【女子ソフトテニス部】

団体戦 1回戦 0-3(vs乙女)、個人戦 ベスト32 ○○○○・○○○○

# 下都賀地区中学校音楽祭 (9/30)



【邦楽部】優秀賞 **県中央祭推薦** 「合奏の部」の一番最初に、和楽器八重奏『MIRAI』を演奏しました。現代風にアレンジされた曲で、和楽器の温かな音色が会場を見事に包み、高く評価されました。



## 学力向上に向けて ~他校から学ぶ②~



8月28日、昨年度に引き続き学力向上研究校視察で3名の教諭と共に、大田原市立湯津上中学校にお伺いさせていただきました。生徒数は本校の半分以下ですが、本校に負けないくらいの元気な挨拶でお迎えいただき、朝の英語学習と1・2校時の授業参観、教務主任からの説明をお伺いし、大変勉強になりました。小規模校ならではの工夫された教育課程、ICT機器を効果的に活用した授業など、本校でも取り組んでいることが多く、改めてこの2年半でやってきたことが間違いではなかったと実感できました。昨年度の若草中視察後には、少しずつ授業改善がなされ、大幅に学力が向上しました。本年度も湯津上中で学んだことを生かして生徒たちに還元できたらと思っています。